



【学校教育目標：知性に富み、心豊かでたくましく生きる生徒の育成を期する】

平成24年度 平井中学校 Take Off !!

生徒一人一人が主役の学校

春光あまねくふりそそぎ、心もやすらぐこの頃です。保護者の皆様には、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。
新入生104名を迎え、生徒総数325名で新学期がスタートして、早1ヶ月が過ぎようとしています。

1年生にとってこの4月は、生活のリズムや学習内容など、小学校とは違った面が多々あり、戸惑いがあったかと思います。そんな時は、優しい担任の先生や友達、先輩に相談してください。必ず力になってくれます。

一人で悩まないことが、学校生活を楽しく充実させる秘訣です。人は、人との関わりの中でこそ人として育ちます。そして、本校が目指す「**知性に富み、心豊かでたくましく生きる生徒**」はこうした関わり合いの中で育っていくと考えます。

新学年での新しい勉強。新しい友情。心豊かな体験活動など、本年度もまた、わくわくすることがたくさんあります。平井中は、生徒一人一人が主役となり、輝くことの出来る心ときめく学校です。

保護者の皆様におかれましても、学校へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

平井中スタッフ



本年度の平井中を支える職員です。よろしくお願いいたします。

安全で有意義なGWを!!

明日からゴールデンウィークが始まります。これまでの勉強の復習や部活動の練習、試合だけでなく、心と体の休養をとる絶好の機会です。

また、家族でゆっくりと学校の話や将来の夢や希望などを語り合う好機でもあります。楽しく、充実した休日を過ごしてほしいと思います。

なお、家庭で過ごす時間が長くなりますので、本日配布した「連休中の生活について」を参考にいただき、交通安全や安全な生活についての指導をご家庭でもお願いいたします。

交通安全教室



避難訓練



(4/13) 1年生を対象にした交通安全教室と全校生徒対象の避難訓練を行いました。どちらも命を守るための大切なものですので、みんな真剣に取り組みました。こうした、平常の備えや心構えが、いざというときに命を救うこととなります。

